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ATA DA QUINTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 2 

 3 

Ao décimo terceiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois, com 4 

início às quinze horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se 5 

início à quinta assembleia  ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. 6 

Participaram da reunião os(as)  professores(as): Daniely Formiga Braga, que 7 

presidiu a assembleia, Ana Tereza de Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, 8 

Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo, Daniel Freitas Freire Martins, Edna 9 

Lúcia da Rocha Linhares, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco Aécio 10 

de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros  Filho, Francisco Xavier 11 

Freire Rodrigues, Gilmara Elke Dutra Dias, Guymmann Clay da Silva, 12 

Hudson Pacheco Pinheiro, Jennef Carlos Tavares, José Júnior Alves da 13 

Silva, Luiz Carlos Aires de Macedo, Luiz Eduardo da Silva Andrade, 14 

Mackson Matheus Franca Nepomuceno, Marcelo Batista de Queiroz, Maria 15 

do Socorro Medeiros de Sousa, Maurício Zuluaga Martinez, Myrna 16 

Suyanny Barreto, Oscar Bayardo Ramos Lovon, Reginaldo Gomes Nobre, 17 

Ricardo Neves Bedoya, Rosilda Sousa Santos, Tony Kleverson Nogueira e 18 

Zenner Silva Pereira. Justificaram ausência, nesta assembleia, os 19 

professores: Eddygledson Souza Gama, Fabiano da Costa Dantas, e 20 

Rejane Ramos Dantas. Verificada a existência de quórum legal, a  chefe do 21 

departamento, professora Daniely Formiga Braga, deu início à reunião 22 

saudando a todos. Em seguida, a pauta foi lida com os seguintes pontos: 23 

primeiro  ponto – apreciação e deliberação da ata da 4ª Assembleia Ordinária 24 

do Departamento  de Ciência e Tecnologia do ano de 2022; segundo ponto – 25 

apreciação e deliberação de projetos de pesquisa, a saber: Qualidade físico-26 

química de efluentes em sistema  alternativo de tratamento de água cinza 27 

presente em uma comunidade rural do município de Caraúbas; e 28 

Monitoramento da qualidade da água dos açudes urbanos da Cidade de 29 

Caraúbas-RN, submetidos pelo professor Daniel Freitas Freire Martins; 30 

terceiro ponto – apreciação e deliberação do processo de remoção da 31 

docente Daniele da Silva Oliveira Martins; e quarto ponto – outras 32 
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ocorrências. Após leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada por 33 

unanimidade. Logo após, as justificativas de ausência, desta reunião, foram 34 

postas em votação, sendo aprovadas por vinte e dois votos a favor e duas 35 

abstenções. Dando início ao primeiro ponto, a presidente colocou em 36 

discussão a ata da 4ª Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência e 37 

Tecnologia do ano de  2022. Logo após, o professor Mackson Nepomuceno fez 38 

uma observação nas linhas 92, 93, 94 e 95, onde se lê: “Diante das falas, a 39 

professora Ana Tereza reforçou que a  docente Priscila Valdênia dos Santos 40 

não se enquadra no perfil de vaga do curso de Física do DCT, e, se for 41 

aprovada a redistribuição, a requerente ficará sem disciplina”. Ressaltou que 42 

não seria prudente dizer que a docente Priscila Valdênia dos Santos não se 43 

enquadra no perfil de vaga do curso de Física do DCT, e sugeriu trocar por 44 

outra expressão. Sendo assim, ficou decidido fazer a adequação seguindo 45 

como está no parecer da comissão. Dessa forma, leia-se: “Diante das falas, a 46 

professora Ana Tereza reforçou que a comissão entendeu que, no momento, 47 

não há necessidade de  redistribuição/contratação de professor de física com o 48 

perfil apresentado pela requerente”. Após observações, a ata seguiu para 49 

votação. Deliberação: aprovada por  vinte e dois votos a favor e duas 50 

abstenções. No segundo ponto, a professora Daniely Formiga passou a 51 

palavra para o professor Daniel Freitas Freire Martins fazer uma  breve 52 

explanação sobre os projetos de pesquisa submetidos, quais sejam: Qualidade 53 

 físico-química de efluentes em sistema alternativo de tratamento de água cinza 54 

presente em uma comunidade rural do município de Caraúbas; e 55 

Monitoramento da qualidade da água dos açudes urbanos da Cidade de 56 

Caraúbas-RN. Na sequência, o ponto seguiu para votação. Deliberação: 57 

aprovado por unanimidade. No terceiro ponto, a presidente colocou em 58 

discussão o processo de remoção da docente Daniele da Silva Oliveira Martins. 59 

Explicou que, em tese, o referido processo não precisaria passar para  60 

aprovação em assembleia, mas, devido à peculiaridade e contradições que 61 

ocorreram em  observação à Resolução CONSUNI/UFERSA nº004/2018, como 62 

também, em conversa  com outros chefes de departamento que adotam 63 

procedimento de apreciação em  assembleia, decidiu que seria mais sensato, a 64 
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partir de agora, colocar em apreciação  todos os processos de remoção. 65 

Esclareceu que o professor Francisco Aécio foi aprovado na seleção de 66 

remoção para o campus Mossoró, e a vaga proveniente tem  como candidata a 67 

professora Daniele da Silva Oliveira Martins, do campus de Angicos,  única que 68 

manifestou interesse em vir para o campus Caraúbas. Falou sobre as 69 

contradições que ocorreram ao analisar o processo da requerente em 70 

comparação com a  Resolução CONSUNI/UFERSA nº004/2018, em que este 71 

Departamento foi informado de se tratar de uma remoção, na qual se tem 72 

apenas um interessado na vaga, sendo assim, a movimentação da docente 73 

passa a ser a pedido, a critério da administração de acordo com a referida 74 

Resolução. Diante disso, solicitou esclarecimentos à PROGEPE sobre a 75 

ambiguidade entre os artigos 4º e 5º da resolução citada, pois estes diferem 76 

entre si para o tempo de exercício necessário para que a docente realize a sua 77 

primeira movimentação; ressaltou que este departamento estava tratando o 78 

processo  enquadrando-se no artigo 2º, no inciso III, alínea c, explicando assim 79 

o motivo de  ausência de apreciação em assembleia departamental. Após os 80 

questionamentos apresentados pelo DCT, a PROGEPE os enviou para 81 

apreciação da Procuradoria Federal, a qual foi favorável pela remoção interna 82 

da docente Danielle da Silva Oliveira Martins, com amparo no artigo 36, inciso 83 

III, alínea c, da Lei nº 8.112/1990, bem como  75 no artigo 2º, inciso III, alínea 84 

c, c/c artigo 4º, todos da Resolução CONSUNI/UFERSA nº 04/2018. Após 85 

esclarecimentos, o processo seguiu para votação. Deliberação: aprovado por 86 

dezesseis votos a favor e nove abstenções. No quarto ponto, outras 87 

ocorrências, o professor Hudson Pacheco reforçou para todos que a instituição 88 

está na última semana letiva do semestre 2021.2, e que, na próxima semana, 89 

haverá as provas finais e reposições. Sendo assim, pediu para os professores 90 

ficarem atentos aos prazos de lançamento de notas e faltas no SIGAA, e pediu 91 

para não se esquecerem de consolidar as turmas nos dias 27 e 28 deste mês. 92 

O professor Francisco César quis socializar sobre o fato de estar sentindo falta 93 

de um servidor na secretaria do bloco de  professores I, principalmente no 94 

horário da manhã, pois alegou que não há ninguém para despachar material de 95 

expediente ou resolver outras questões que envolvam a  impressora, e frisou 96 
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que, quando precisa de algo, não encontra servidor no horário informado. 97 

Diante disso, a presidente esclareceu que a servidora da secretaria, Ana  Paula 98 

Vale, está no campus Mossoró por ordem de serviço e, temporariamente, 99 

cobrindo algumas demandas remotas do campus Caraúbas, até a chegada de 100 

um novo servidor. Diante das informações, a professora Ana Tereza esclareceu 101 

que o professor Francisco César e os demais podem procurar o servidor Hilário 102 

Sousa no bloco de professores II, o qual pode auxiliá-los no que for preciso, 103 

tendo em vista que o referido servidor é bastante solícito em resolver as 104 

demandas necessárias. E avisou que o  servidor Marcos Antônio está em 105 

férias. O professor Mackson Nepomuceno, com o  objetivo de concorrer ao 106 

edital vigente, lançou uma proposta conjunta aos presentes, a qual seria ofertar 107 

um cursinho para os alunos que irão prestar o ENEM; sendo assim, fez um 108 

convite a todos os professores que se interessarem pela ideia, como 109 

professores da Química, Matemática e Português. Nada mais havendo a 110 

discutir ou constar, a  presidente deu por encerrada a assembleia. Assim, eu, 111 

Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária Executiva, lavrei a presente ata 112 

que será assinada por mim, pela chefe do departamento que presidiu esta 113 

reunião e pelos demais presentes.  114 

_________________________                               _______________________ 115 

     Daniely Formiga Braga                                        Ana Paula O.V. de Andrade 116 

        Chefe do DCT                                                  Assistente em Administração 117 

     Campus Caraúbas                                                      Campus Caraúbas 118 
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